



TAMBIÉN ESTUVO EN EL SENADO

“Es un momento difícil y complicado en Sinaloa, no es inédito”, afirma Rocha Moya en Diputados

El gobernador de Sinaloa comentó que acudió a San Lázaro para informar a los legisladores de Morena cuál es la situación en la entidad, esto tras los hechos de violencia que se han suscitado en el estado



El gobernador de **Sinaloa**, Rubén Rocha Moya, afirmó que acudió a la **Cámara de Diputados** a informar a la bancada de Morena cuál es la situación que hay en esa entidad.

Entrevistado a su llegada al recinto legislativo de San Lázaro antes de encontrarse con **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena, reconoció que “es un momento difícil que tiene la atención debida del gobierno de la república y de mi gobierno”.

“Estamos atendiendo por el bien de los sinaloenses esta situación complicada, no es inédito en **Sinaloa**, ha ocurrido en otros momentos en que los grupos delincuenciales se confrontan”, aseguró.



Rocha Moya, afirmó que “estamos haciendo lo nuestro”, tras reconocer que esto comenzó luego de la detención de Ismael “El Mayo” Zambada.

Rechazó opinar sobre el montaje en torno al asesinato de **Héctor Cuén**, como lo señaló la Fiscalía General de la República (FGR).

“A mí no me toca opinar sobre ese tema porque contaminaría el tema de la investigación, este hombre (Ricardo Monreal) que es un gran abogado, sabe que yo no puedo opinar de ese tema”, indicó.

Rocha Moya aclaró que ha dejado que “la fiscalía haga lo suyo, y yo, como gobernador de Sinaloa, frente al entonces presidente en funciones, Andrés Manuel López Obrador y la presidenta Claudia Sheinbaum, pedí que el caso lo atrajera la fiscalía general”.

“Por lo tanto, confío en las investigaciones que lleva a cabo la fiscalía”, dijo.

Antes de que el diputado Monreal lo metiera a su oficina, se le preguntó sobre la exigencia que hay para que presente su renuncia.

“Claro que sigo en el cargo, cuáles son las voces que piden mi renuncia, pues sí, tienen deseo, pero no es un problema de deseos, lo que importa es lo que opinen los sinaloenses”, alcanzó a responder antes de que **Monreal** lo metiera a su oficina.

Minutos después, el coordinador de **Morena** comentó posteriormente que se tenía previsto que el gobernador Rocha Moya se reuniera solamente con él y diputados de Sinaloa, pero finalmente se sumaron más integrantes de su bancada “para saludarlo”.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/24/es-un-momento-dificil-complicado-en-sinaloa-no-es-inedito-afirma-rocha-moya-en-diputados-126762.html>